
「真感情，好文章。」Amy 姊對婕斯做了這個註腳。從

上海外商銀行退休後，Amy 姊在台灣過得開開心心，接

觸到婕斯產品沛泉，讓她喝起來很有感，於是，她就想，

自己怎樣可以喝免費呢 ? 當然，天下沒有白吃的午餐，

愛上婕斯的產品，進入系統經營，就是最划算的方法。

數字會說話 ‧ 產品會說話

Amy 姊說，婕斯給她兩個感動，一是 Wendy & Randy

創辦人夫婦，老夫老妻卻不忘取之於社會，用之於社會，

到全世界做愛心；二是自己和周遭的親朋好友獲得了健

康保健之道。經營婕斯，她並沒有壓力，因為她單純就

是分享、幫助別人的心。Amy 姊很會和陌生人分享，親

戚有限、陌生人無限，只要肯開口，天下哪有難成的事。

如果被拒絕呢 ?「成功的人把挫折當墊腳石，失敗的人

把挫折當絆腳石。」Amy 姊總是很有智慧的開導年輕

人，她說，有福氣的人才能喝到沛泉，只要真心，產品

自會說話。

坐在家裡做全球生意

用手機就可以上課，是 Amy 姊覺得超讚的地方，婕斯

讓她的生活跟得上時代尖端，物聯網的電子商務平台真

的是太有趣了，她可以在手機裡面看到全球的人在上面

活動，而且自己下面還有一些她沒聽過、也不會唸的國

家，都是團隊一起開發的，自己根本不用去。而坐在家

裡沙發上，一邊喝咖啡、又可以一邊上網看業績，真是

太方便了。

婕斯是努力一陣子、賺一輩子的事業，Amy 姊認為把根

基打好最重要，要願意為團隊付出。當然，經營事業也

要有方法，「帶熱線、放冷線、開新線」，日子過得熱

熱鬧鬧，每天都很精采。不論你幾歲，都可以自己當老

闆，卻不必調頭寸、不必擔心東擔心西，Amy 姊說，「婕

斯開到哪個國家，我們的事業就開到哪兒，多開心呀 !」 

推薦人：蔡逸邦

退休照樣跟著婕斯做全球生意

感恩潘俞靜雙鑽及葉耀文總裁的一路領導與幫忙，感謝所有相信我支持我

的夥伴，感謝整個團隊，沒有您們就沒有今天的我，今後我會更努力、全

力以赴，幫助更多的夥伴，讓我們大家一起努力邁向成功之路 !

在婕斯，大家都稱李純樺為 Amy 姊，加一個姊字，因為她真的是退休年紀了！但 Amy 姊說，年紀向來都不是

問題，她在高鐵上也可以和身邊的陌生年輕人分享婕斯產品，聽 Amy 姊一席話，勝讀十年書。

李純樺

年齡不是問題，堅持

就會得到支持並達標。

感恩的心

總裁座右銘
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